
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 08/09/2023  
  

L’anno duemilaventitrè, il giorno otto del mese di settembre, si è adunato, in seduta di 

prosecuzione, su convocazione del Presidente del 01/09/2023 REGINT/2023/40 per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni.                                  

Procedutosi alle ore 10,07 all’appello nominale, risultano presenti i Conss.   

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. Di 

Gesù, Lucido e Stabile 

 

Il Presidente Lo Sardo ricorda che, nella Seduta del giorno precedente, il Cons. 

Altadonna aveva chiesto il prelievo del P. 28 di cui all’O.d.G. REGINT/2023/40 Del 

01.09.2023, proposta di deliberazione, a firma dello stesso e dei Conss. Grasso e Di 

Prima, avente ad oggetto: “Censimento, ripristino e valorizzazione delle edicole 

votive della V Circoscrizione”, Prot. N.53800 Del 23.01.2023, ricorda altresì che 

mentre si procedeva alla votazione del prelievo per appello nominale era venuto a 

mancare il numero legale .  

 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta che trattandosi in data odierna di Seduta di 

prosecuzione, si procederà alla votazione di che trattasi. 

Alle ore 10,12, mette in votazione il prelievo della citata proposta per appello 

nominale 

il cui esito è il seguente: 

n. 9   presenti 

n. 1 assente (Aiello) 

n. 9 voti favorevoli (Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia, Grasso,   

                               Lo Sardo, Lucido e Stabile) 

n. 0 voti astenuti  

n.0 voti contrari 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti il prelievo della proposta di cui sopra 

 



Il Segretario ne dà lettura 

 

Il Cons. Altadonna a nome del partito PD chiede di inoltrare la proposta in oggetto, 

alla Commissione Cultura, in modo da approfondire la tematica 

Ritiene altresì, che il turista spesso cerchi dei percorsi alternativi a quelli dei musei 

 

Il Presidente Lo Sardo ritiene che sia corretto l’inoltro alla Commissione Cultura 

della predetta proposta, ma la stessa Commissione dovrebbe andare all’esterno, 

programmando un sopralluogo per verificare la presenza delle edicole votive che sono 

presenti nel territorio della V Circoscrizione 

 

Il Cons. Altadonna trovandosi d’accordo con il pensiero del Presidente Lo Sardo, 

aggiunge che la Commissione Cultura potrebbe anche invitare qualche esperto 

 

Il Presidente Lo Sardo sostiene che è possibile far svolgere le funzioni di segretario,  

al consigliere più giovane 

 

Il Presidente Lo Sardo, pone in votazione, per voto palese, la richiesta di inoltro alla 

Commissione Cultura, del p.28 di cui all’O.d.G. REGINT/2023/40 Del 01.09.2023, 

proposta di deliberazione, a firma dei Conss. Altadonna, Grasso e Di Prima, avente 

ad oggetto: “Censimento, ripristino e valorizzazione delle edicole votive della V 

Circoscrizione”, Prot. N.53800 Del 23.01.2023 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del p.30 di cui all’O.d.G. 

REGINT/2023/40 Del 01.09.2023, proposta di deliberazione, a firma dello stesso e 

del Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Gli In-Super-Abili”, Prot. N.206940 Del 

16.03.2023 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti il prelievo della proposta di 

deliberazione, di cui sopra 

 

Il Segretario ne dà lettura 

 

Si dà atto che alle ore 10,23 escono i Conss. Figuccia, Grasso, Lucido, D’Agostino, 

Altadonna e Stabile 

 

Il Presidente Lo Sardo ritiene indispensabile dedicare una giornata alla pratica 

sportiva, principalmente per le persone disabili 

 



Il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,25, pone in votazione, per appello nominale, il 

p.30 di cui all’O.d.G. REGINT/2023/40 Del 01.09.2023, proposta di deliberazione, a 

firma dello stesso e del Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Gli In-Super-Abili”, 

Prot. N.206940 Del 16.03.2023 

Il cui esito è il seguente: 

n. 3   presenti 

n. 7 assenti (Aiello, Altadonna, D’Agostino, Figuccia, Grasso, Lucido e Stabile) 

n. 3 voti favorevoli (Di Gesù, Di Prima e Lo Sardo) 

n. 0 voti astenuti  

n.0 voti contrari 

 

Il Presidente Lo Sardo, constatata la mancanza del numero legale, alle ore 10,26, 

chiude la Seduta  

 

 

               Il Segretario                                                                    Il Presidente  

       Funzionario Amm.vo                                                      F. Umberto Lo Sardo  

    Dr.ssa Patrizia Ciaperoni          
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